

GEOGRAFIA DEL ECUADOR.

DURANTE EL GOBIERNO COLONIAL DE ESPAÑA.

EL reino de Quito recibió mayor estension al N. con las conquistas de Sebastian Belalcázar, uno de los capitanes de Pizarro, el cual lo dilató por mas de siete i medio grados de latitud setentrional, hasta la provincia de Antioquia (Nueva Granada) inclusive. Por el S. E., con las conquistas de los misioneros de la compañía de Jesus de Quito, se dilató hasta 11° de latitud meridional, en los pajonales del alto Ucayali.

La mayor estension del reino de Quito de O á E., fué desde la punta de Santa Elena en el mar del S., hasta la boca del rio Negro en el Amazonas, lo que hacia una estension de 21° 30'.

Las conquistas hechas en tierra firme de América las denominaron los monarcas de España con los nombres de *Nuevo reino de Granada*, *Reino de Quito*, *Nuevo reino de Castilla*, &c. Estas tres mencionadas formaban los reinos del Perú, por que todas estuvieron bajo el superior gobierno de un solo virrey llamado del Perú, residente